



ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町 2-10)

例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

令和 3 年 3 月 2 日 (火) 第 2939 回 例会 (本年度第 23 回)

3月16日(火)	祝祭日休会 インフォーマル・ミーティング②
3月23日(火)	うどん打ち家族例会
3月30日(火)	RI規定休会③
4月6日(火)	理事会・通常例会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

会長挨拶

会長/佐藤 詩郎

本日は、荘内神社、神職の石原和香子様から卓話をいただきます。よろしくお願いたします。本日理事会がありましたので理事会報告を申し上げます。

【協議・報告事項】

- うどん打ち家族例会に関して
※家族を入れないで会員と米山奨学生 (カウンセラー含む)、RAC のみ
日時 3月23日(火) 18:30 開会
会場 華夕美日本海
登録料 3,000円 会員のみ
 - 今後の予定
 - インフォーマルミーティング
3月16日(火) 第一ホテル鶴岡
12:00(昼食) 12:30~13:30
 - P E T S
3月20日(土) 東根花の湯ホテル
 - 地区研修・協議会/クラブ事務局研修
4月17日(土) 東根花の湯ホテル
 - ローターアクト年次大会(移動例会)
4月24日(土) 第一ホテル鶴岡
 - 日本RYLA研究会山形大会
5月1日(土)
 - 地区大会
6月4日(金) 5日(土) 米沢
 - ガバナー公式訪問
8月24日(火) 第一ホテル鶴岡
 - 地区大会
10月16日(土) 17日(日) 東根花の湯ホテル
- 以上、理事会報告です。
話は最近の報道に関してですが、接待 7 万円と

はどんなものか、官民は問題がありますが、民民ではありの話です。高級と言いますと銀座のクラブがありますが、自分で進んで行けるところではありません。一応いかせて頂いた事があり、お店や時間や飲み物にもよりますが、まあ高いです。自分で支払いした事がないのが接待でしょうか。経験が出来てよかったです。我が社長に感謝です。

幹事報告

幹事/越智 茂昭

○出羽庄内国際交流財団

令和3年度「賛助会員」入会のお願

コロナ禍での参拝のかたちを考える

荘内神社 権禰宜 石原和香子氏

昨年2月節分祭の行事を終えた頃、新型コロナウイルスのニュースを目にするようになり、あっという間に自粛生活になりました。神社は365日休みなく開門し、神職、巫女も誰も出勤しない日はありませんでした。しかし全国に緊急事態宣言が発令された5月、安全を第一に考え、創建以来初めて週に1度休務日を作り、定休日という形を取りました。毎日祈りを捧げる場所が神社であるのに、外出でき



出席報告

会員数	26名
出席	20名
出席率	84.00%
前々回確定出席率	88.48%

■RI会長 ホルガー・クナーク ■地区ガバナー 齋藤 榮助

■会長/佐藤詩郎 ■副会長/西川富美子 ■幹事/越智茂昭 ■会長エレクト/榎本久静子
■会報委員会/小林健郎・真島吉也・本間 厚

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

ない、参拝に来られては困るそんな状況に悔しい思いでいっぱいでした。何かできないか、人々の心を癒すことができないか、毎日考える日々でした。

まず始めたのが発信です。当社ではブログ、SNSさまざまな形で発信していましたが、全て事後報告、行事が終わってからの発信ばかりでした。鶴岡の今を伝えるため、ライブ配信を始めて行いました。まずは鶴岡公園の桜の風景。お花見に來れないなら、画面を通して見ていただこうと考えました。すると、帰省したくてもできなかった人、観光で行く予定だった人、全国各地の方よりご覧頂きました。そして、神社を身近に感じていただきたく、風景だけでなく奉仕する私たち神職、巫女と対話をするようなライブ配信も行いました。

次に、御朱印の郵送対応です。御朱印というのはそもそも参拝の印ですので、参拝をせずに郵送することはできません。しかしこの情勢の中、御朱印巡りをしたくてもできない方が多くいらっしゃり、季節によって絵柄を変えて頒布している当社の御朱印の郵送希望を多くいただいております。コロナが終息し、ご参拝いただくことを前提として郵送対応を行いました。全国47都道府県全てよりお申込みいただき、北は北海道、南は沖縄県宮古島まで発送しております。3,000件以上の発送を行っており、この方々は終息後お参りいただけたらと思うととても楽しみです、郵送御朱印を通して当社や、山形県、鶴岡市を知って頂き、旅行していただくきっかけになれば嬉しいです。

鶴岡の寺社が一つになり終息を祈る、「つるおか三寺社祈りプロジェクト」。令和3年3月3日より第三弾企画として出羽三山丑歳御縁年を三寺社で盛り上げる特別御朱印が始まります。これは、全国で初めて、神仏習合の風習が残っているここ鶴岡ならではの企画を提案させて頂いたとき、他の寺社様と比べて歴史の桁が違う当社と一緒にいるのか悩んだ時がありました。その時、ある方より「どんなに長い歴史でも1年目あり、歴史を作った人がいる。今私たちが新しい歴史を作る時です。」というお言葉を頂き、勇気を頂きました。

コロナとの生活が始まって約1年。100年に一度の疫病と言われていますが、100年前の方も経験し、乗り越え今の私たちがいます。悔しい思いも沢山経験しましたが、コロナがなければできなかったこと、考えなかったことが多くあります。

宮司がよく「大変」という字は「大きく変わる」ということ。神社も変わらなければいけないことであると申しております。祈りの心は変わりません。その中でも神社で待つだけではなく、発信し伝えていくこと。それが当社をご崇拝いただく皆様の心の支えや癒しに少しでもなりますように。どんなに長いトンネルにも出口があり、その先は光輝いていること。

もう少し…と信じで、皆様で心をつなげて乗り

越えて参りましょう。



兄弟/姉妹・友好 クラブ会報より

鹿兒島西ロータリークラブ

会長川畑 宏二氏

本日は、令和3年3月3日と年号も日付も開運の数字が並びました。さらに、六曜では幸運の御裾分けを意味する友引に当たり、慶事には縁起の良い日です。余談ですが、都内のパワースポットである東京タワー（日本電波塔）は高さ333mで、昭和33年に完成しました。平成3年3月3日には完成33周年の記念イベントが開催され、3年前に還暦を迎えました。

日本のロータリーが百寿を迎えた今年度は、私どもがまさに目標とする元気で長寿のロータリアンとプロバス15名の賀寿翁の節目を寿ぐ祝宴を催させていただきます。

昨年、めでたく卒寿をお迎えになりました岩男秀彦様、伊牟田経久様、傘寿をお迎えになりました山田晴彬様、喜寿をお迎えになりました江口清隆様、古稀をお迎えになりました天本美信様、日高好久様、菊永昭二郎様、謹んでお慶び申し上げます。

今年、めでたく米寿をお迎えになることになりました櫻美義明様、高山義則様、福田健夫様、傘寿をお迎えになりました有馬戦男様、喜寿をお迎えになりました玉利賢介様、還暦をお迎えになりました柏木敏郎様、小山光義様、久永忠範様、心からお祝い申し上げます。



😊 スマイル

- 佐藤 孝子君 石原和香子さん、卓話ありがとうございました。
武田 啓之君 石原さん、ありがとうございました。新しい試み、素晴らしいと思います。大変ですけど、大きな変化期待しております。
- 鈴木 幸二君 石原さん、素晴らしいお話ありがとうございました。
- 高橋 弘美君 前向きでステキなお話ありがとうございました。昨年、年女節分豆まきでお世話になりましたが…来年娘が年女で豆まき参加できたらいいなあと考えています。
- 富樫 松夫君 ①2/17ちわら菜の花こども園で、山形県しあわせウッド賞を頂きました。佐藤藤、佐藤友行社長、Nao設計事務所、栗本所長さんが同席して頂きました。②石原さんスピーチ有難うございました。
- 菅原 成規君 石原さん、スピーチありがとうございました。フェイスブック楽しみにしています。
- 前田 優君 石原和香子さん、素晴らしいスピーチ有難うございました。公私共にお世話になりまして、この場を借りてお礼致します。
- 佐藤 詩郎君 石原和香子さん、スピーチありがとうございました。
- 越智 茂昭君 石原さん、ありがとうございました。